



師走の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のことと心よりお喜び申し上げます。早いもので平成30年も年の瀬を迎えました。子どもたちには、寒さに負けず、元気いっぱい1年の締めくくりの月を過ごしてもらいたいものです。

教育活動あらかると

ジュニア文化発表会

<10月24日（水）>

本校金管クラブ員が、タントの音楽ホールで、躍動感あふれる素晴らしい演奏を行いました。曲名は「アフリカンシンフォニー」と「彼こそが海賊」。6年生は、最後の晴れ舞台となりました。



<資源リサイクル収益金の の用途について>

先日の育友会実行委員会で、資源リサイクルの収益金報告が行われました。前回（6/18）の収益金が54,211円、第2回（10/14）は、26,233円でした。大切なお時間とお力添えをいただき誠にありがとうございます。厚く御礼申し上げます。用途につきましては、実行委員会の承認を得て、過年度の積み立て金と合わせて100,000円分の児童図書と書架の購入に充てることにいたします。

持久走大会

<11月12日（木）>

天気に恵まれ、子どもたちは朝からやる気満々の様子で登校してきました。長休みの駆け足や体育の時間の試走をがんばってきた成果を発揮する日です。たくさんのご家族や地域の皆様が応援に駆けつけてくださいました。どの子の顔も苦しそうでしたが、皆さんの声援に背中を押されて、最後まで走りぬきました。



陶芸制作活動

能美市内の小中学校で陶芸釜が設置されているのは本校だけです。子供たちは、1年に一度、陶芸の制作活動に取り組み、卒業するまでには6個の素焼きや本焼きを施した作品を制作することになります。陶芸室には、古いもので昭和40年代の作品もあり、よき伝統を継承している教育活動の一つになっています。



<第11回能美市子どもマイスター賞> おめでとう!

- ・マイスター大賞
6年 東方 賢太郎 「WATER ROCKET」科学作品
- ・優秀賞
4年 中池 創思 「まほうのろかそう置」科学作品
- ・優秀賞
3年 宮川 七聖 「人生ゲームDX能美」自由工作
- ・優秀賞
4年 出口 愛菜 「夕焼けの空にある大きな木」絵画・書
- ・特別賞
5年 畑 千尋 「泉台町の植物ずかん」科学作品

【文責：坂東】